

BIG ISSUE

Kasdim 0811 Tuban Sambut Kedatangan Kementan RI Dan Gubernur Jatim Di Wilayah Kab. Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Nov 24, 2023 - 09:06



TUBAN, – Menteri Pertanian RI Bapak Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman, M.P., bersama Gubernur Jatim melaksanakan Kunjungan Kerja didampingi Kasdim 0811 Tuban serta Forkopimda Tuban dalam rangka Panen Padi dan Tanam Padi serta pembinaan penyuluhan pertanian dan petani Jawa Timur bertempat di

wilayah Kab. Tuban, Kamis (23/11/2023).



Gubernur Jatim Ibu Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa menyampaikan sambutannya bahwa hari ini Kementan RI Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman, M.P., beserta rombongan hadir di Wilayah Kab. Tuban dalam rangka meninjau panen dan tanam padi dalam rangka meningkatkan swasembada pangan.

“Peningkatan hasil tanaman pertanian salah satunya didukung kerja keras para petani serta prioritas pupuk dan bibit sebagai kebutuhan dan kelengkapan menunjang keberhasilannya di dunia pertanian”, Ucap Gubernur Jatim.

Ditempat yang sama, Kementan RI Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman, M.P., juga menyampaikan bahwa ketahanan pangan perlu ditingkatkan untuk mendukung swasembada pangan demi kemakmuran para petani yang merupakan tonggak utama dalam mengatasi kesulitan masyarakat petani sehingga produktifitas pertanian yang makmur

“Semoga kedepan dunia pertanian sektor yang mendukung ketahanan pangan dapat berkolaborasi para petani dan Instansi pertanian bersama sama bekerja untuk kemakmuran masyarakat khususnya petani yang merupakan tonggak utama”, Jelas Kementan RI.

Ditempat terpisah, Kasdim 0811 Tuban Mayor Caj Sunarso menjelaskan tentang kegiatan Kunjungan kerja Kementan RI bersama Gubernur Jatim beserta rombongan merupakan salah satu upaya Pemerintah untuk peningkatan kesejahteraan petani melalui sumberdaya manusianya, Sehingga perlu dukungan Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) kepada kelompok tani sebagai wadah untuk mengembangkan keterampilan dan pengetahuan petani terkait informasi, inovasi dan teknologi yang terbaru.

“Semoga Kunjungan dapat bermanfaat untuk mengidentifikasi peran penyuluh dan hubungannya terhadap peningkatan kelas kelompok tani diwilayah Kab. Tuban”, Terang Kasdim 0811 Tuban. (Faro)